

2024-06-11

## ¿PRD pierde su registro? Solo existirá en CDMX por este motivo

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://laverdadnoticias.com/politica/PRD-pierde-su-registro-Solo-existira-en-CDMX-por-este-motivo-20240611-0023.html>

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) no alcanzó el porcentaje mínimo de votos para mantener su registro a nivel nacional, pero sí logró conservarlo en la Ciudad de México (CDMX) gracias a su representación en diputaciones y alcaldías.

Según el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), el PRD obtuvo el 2,9% de los votos en la Jefatura de Gobierno, pero superó el 3% necesario en escaños legislativos y presidencias municipales.

### El PRD en CDMX: Un pedazo de historia

A pesar de su declive a nivel nacional, el PRD ha logrado mantenerse en la CDMX. Fue fundado en 1989 por Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano y ha desempeñado un papel relevante en la democratización del país.

En la CDMX, el PRD ha gobernado en varias ocasiones, incluido el periodo de 2000 a 2012, cuando Marcelo Ebrard fue Jefe de Gobierno. En las recientes elecciones, el partido logró obtener una diputación plurinominal, lo que le garantiza representación en el Congreso de la Ciudad de México.

### La caída del PRD: Un adiós a una época

La desaparición del PRD a nivel nacional marca el fin de una era en la política mexicana. El partido ha enfrentado desafíos significativos en los últimos años, incluida la competencia de otros partidos y la creciente polarización política.

Si bien el PRD aún sobrevive en la CDMX, su futuro es incierto. El partido enfrenta desafíos para atraer votantes y recuperar su relevancia política. Sin embargo, su legado como un partido que luchó por la democracia y los derechos sociales permanece.